
L'an deux mille onze, le 30 mai 2011 à 18h, le Conseil Municipal de la commune de Saint-
Léon s'est réuni au lieu ordinaire de ses séances, salle du Conseil Municipal en Mairie, sur
convocation régulière, sous la présidence de Monsieur LANDET Jean-Claude, Maire de la
commune.

Date de la convocation : 2310512O11

Membres en exercice : 15

Membres présents à la séance : 11

Monsieur le Maire: [-{NDET Jean-Claude,
Mesdames ef Messrburs /es conseillers en exercice : ESCACH Mag ali, PEZ Andrée, MA7AS
Christian, GONCALVES Michel, COMBELLES Sylvie, DUBAC Gérard, BOUIâNGER
Jocelyne, GERS Henri, CA-\UX Gilbert, POUNT BISET Pierre.

Pouvoirs :

Mme COLLAO +Mme ESCACH
Mme SIMON + Mme COMBELLES
Mme CASES + Mr GONCALVES
Mr DERS + Mme PEZ

Monsieur te Maire ouvre la séance et demande à l'assemblée de procéder à la désignation
du secrétaire de séance.

Election du Secrétaire de séance : Monsieur GËRS Henri

Mr te Maire soumet à I'approbation de l'assemblée le compte rendu de la séance du
28t03t2011

Mme COMBELLES demande d'apporter une rectification au point 1/b

Pour : LANDET JC, POUNT BISET P, CAZAUX G, GERS H, ESCACH M, COLLAO H, PEZ
A, DERS JJ,
Abs : COMBELLES S, SIMON B, GONCALVES M, CASES F, DUBAC G, MATAS Ch,

BOULANGER J.

Le compte rendu de Ia séance du 28/03/2011 est approuvé par I voix.

a/ Facturation mensuelle :

Afin de remplacer I'actuel système d'achat de tickets de cantine, la commission finance,
après avis de la commission école, propose d'instaurer, à compter de la rentrée de
septembre, une facturation mensuelle des repas pris au restaurant scolaire.

I



Cette commission propose la validation d'une fiche de renseignement qui sera distribuée aux
parents d'élèves le plus rapidement possible.

Pour: LANDET JC, ESCACH M, COLLAO H, PEZ A, DERS JJ, MAZAS Ch, GONCALVES
M, CASES F, COMBELLES S, SIMON B, DUBAC G, BOULANGER J, GERS H, CAZAUX G,
POUNT BISET P

Cette délibération est adoptée à l'unanimité.

b/ Auqmentation du prix du repas:

Cette même commission propose de modifier le prix du repas de restauration scolaire à
compter de la rentrée de septembre de la manière suivante :

- prix du repas enfant : 2.20 euros (soit 1oo/o d'augmentation)
- prix du repas adulte : 3.50 euros

Pour: I-ANDET JC, ESCACH M, COLTAO H, PEZ A, DERS JJ, GERS H, CAZAUX G,
POUNT BISET P, COMBELLES S, SIMON B, BOUI-ANGER J
Abs: GONCALVES M, CASES F, MAZAS Ch, DUBAC G

Cette délibération est adoptée

2/Assainissement-dossierattributif201{:'''''''''']'
Le Conseil Municipal doit délibérer afin d'adopter l'opération inscrite au programme
départemental 2011 d'assainissement d'eaux usées -création des réseaux Place du Marché
et rue du Fort -, débloquer les crédits et solliciter I'aide financière du Département.

Pour: LANDET JC, ESCACH M, COLLAO H, PEZ A, DERS JJ, MAZAS Ch, GONCALVES
M, CASES F, COMBELLES S, SIMON B, DUBAC G, BOUI-ANGER J, GERS H, CAZAUX G,
POUNT BISET P

Cette délibération est adoptée à l'unanimité.

a/ Photocopieurs:

Le contrat de location et d'entretien des photocopieurs actuels se terminant le 0110712011,
une consultation a été lancée auprès de 4 entreprises spécialisées. Les commissions
<< Finances & Travaux ) proposent de retenir la société PERRET, la plus intéressante, en
termes de matériel et de prix. Cette acquisition est subventionnable à hauteur de 30 o/o par le
Conseil Général

Pour: LANDET JC, ESCACH M, COLL,AO H, PEZA, DERS JJ, MAZAS Ch, COMBELLES
S, SIMON B, DUBAC G, BOUI..ANGER J, GERS H, CAZAUX G, POUNT BISET P

Abs: GONCALVES M, CASES F

Cette délibération est adoptée.

b/ Lave linqe et sèche linoe de l'école:

Décision ajournée



c/ Tables du Fover Rural :

Les commissions < Finances & Travaux > proposent I'achat de nouvelles tables pour la salle
du Foyer Rural de Saint Léon.

L'assemblée donne accord de principe à cette acquisition.

d/ Guirlandes lumineuses :

Les commissions << Finances & Travaux D proposent de renouveler le matériel d'illumination
communal, progressivement tous les ans.

L'assemblée donne accord de principe à cette acquisition

e/ Ordinateurs :

Afin de renouveler le parc informatique de la mairie, le service informatique de I'ATD a
réalisé un rapport d'audit informatique, afin, à partir de la situation existante, de préconiser
des améliorations en matière de :

- mise à disposition de ressources informatiques,
- cohérence du système d'information et des services,
- mise en place d'une stratégie de sécurité des données,

Une consultation a été lancée auprès de 4 entreprises spécialisées et leur proposition
étudiée par le service informatique de I'ATD.

Le Conseil Municipal doit retenir la meilleure offre pour ce matériel, subventionnable à
hauteur de 30 olo pâr le Conseil Général et il est proposé de retenir la Société MISMO .

Pour : |âNDET JC, ESCACH M, COLLISO H, PEZA, DERS JJ, COMBELLES S, SIMON B,

DUBAC G, BOULANGER J, CAZAUX G, GERS H, POUNT BISET P
Abs : GONCALVES M, CASES F, MAZAS Ch

Cette délibération est adoptée.

a/ aire de ieux :

Décision ajournée

b/ Electrification de I'anêt de bus de Lassene :

Le Syndicat Départemental d'Electricité a chiffré à 142 euros la part communale pour le
raccordement au réseau d'éclairage public de l'abribus de Lasserre et il est proposé à
I'assemblée de retenir cette proposition.

Pour: LANDET JC, ESCACH M, COLT,AO H, PEZ A, DERS JJ, MAZAS Ch, GONCALVES
M, CASES F, COMBELLES S, SIMON B, DUBAC G, BOULANGER J, GERS H, CAZAUX G,
POUNT BISET P

Cette délibération est adoptée à l'unanimité.



c/ Destruction des taupes au tenain de foot :

A la demande du Club de Foot, la Société ISS a fourni un devis pour la destruction des
taupes sur te terrain de sport pour un montant HT de 420 euros et il est proposé à
I'assemblée de retenir cette proposition.

Pour: LANDET JC, ESCACH M, COLLAO H, PEZ A, DERS JJ, MAZAS Ch, GONCALVES
M, CASES F, COMBELLES S, SIMON B, DUBAC G, BOULANGER J, GERS H, CAZAUX G,

POUNT BISET P

Cette délihération est adoptée à l'unanimitâ

Les communes de Saleich et de Soueich ayant fait part de leur souhait d'adhérer au SITPA,
la commune de Saint-Léon en tant que membre de ce syndicat doit délibérer afin
d'approuver l'adhésion de ces nouvelles communes.

Pour: LANDET JC, ESCACH M, COLLAO H, PEZA, DERS JJ, MAZAS Ch, GONCALVES
M, CASES F, COMBELLES S, SIMON B, DUBAC G, BOUI.ANGER J, GERS H, CAZAUX G,

POUNT BISET P

Cette délibération est adoptée à l'unanimité.

a/ Bail de la salle de classe:

Madame SEEL Laurence étant la nouvelle gérante de I'EURL << Chez Carine > depuis le
151041201 1, le bail de location de la salle de classe doit être modifié.

ll sera demandé à Mme Codis de dénoncer le bail précédent et la commune fera un nouveau
bail à Mme Seel.

bl Classe découverte:

Les écoles de la commune projetant un séjour dans une ferme pédagogique en classe
découverte, les enseignants demandent une participation de la commune pour aider les
parents à financer ce voyage. ll est proposé à I'assemblée de participer à ce projet à hauteur
maximum de 2000 euros.

Les membres du conseil souhaitent un dossier plus complet avant toute décision.

c/ Lotissement < Les Jardins du Soleil > :

L'association syndicale des propriétaires du totissement < Les Jardins du Soleil > propose la
cession à la commune des espaces communs du lotissement -voirie, réseaux, espaces
verts.

Pour: LANDET JC, ESCACH M, COLLAO H, PEZA, DERS JJ, MAZAS Ch, GONCALVES
M, CASES F, COMBELLES S, SIMON B, DUBAC G, BOULANGER J, GERS H, CAZAUX G,

POUNT BISET P

Cette délibération est adoptée à l'unanimité.



d/ Soutien à la centrale photovoltaïoue de Calmont:

Toutes les communes membres de la communauté de communes CO.LAUR.SUD sont
appelées à délibérer pour apporter leur soutien au projet de permis de construire d'une
centrale photovoltarque au sol, sur la commune de Calmont.

Pour: LANDET JC, POUNT BISET P, CAZAUX G, ESCACH M, COLLAO H, PEZA, DERS JJ

Contre: MA7AS CH, GONCALVES M, CASES F, COMBELLES S, SIMON B, DUBAC G,

BOUIâNGER J
Abs : GERS H

Cette détibération est adoptée.

La séance est levée à 19h45.

Le Maire,Le Secrétaire

V
GERS Henri


